

1月の園だより

日乃出保育園



2019年からいよいよ2020年にりますね。今年は、平成から令和へと変わった記念すべき年でしたが、台風・豪雨で千葉は甚大な被害がありました。こうして元気に過ごせることに感謝しながら、新しい年も職員一同、子ども達の成長を見守りながら、より良い保育をしていきます。新年も宜しくお願ひ致します。



クリスマス会



あけましておめでとうございます。今年度ひよこぐみもあと3ヶ月となりました。昨年の4月から振り返ってみると、たくさんの成長が見られた年でした。自我の芽生えも出てき始め、主張をするようになりました。個々によっても表現が様々なので、一人ひとりの気持ちを大切にし、受け止めながら残り3ヶ月、一日一日を楽しく過ごしていくこうと思います。身体的の発達も大きく変わったので、全身運動など、身体を使った遊びも音楽を通してみたり、色々と考えながら行っていくこう思います。今年も宜しくお願ひ致します。

(今月の歌)
♪ コンコンクシャンのうた
♪ 豆まき

こあら・ばんび・ばんだ
クリスマスパーティー☆



(今月の予定)
1/1～1/3 年始休園

4日(土)	保育開始
8日(水)	身体測定
11日(土)	おもちつき
21日(火)	避難訓練
27日(月)	誕生日会



- 年末年始の休園に入る前に、園にある全ての荷物は、ご家庭にお持ち帰りとなりますので、忘れずにお持ち帰り下さい。
- 土曜日の弁当ご協力ありがとうございます。ピックを入れてる弁当がありますが、先が尖っていて食事中に怪我をする恐れがありますので、入れないで頂きたいと思います。
- 登園・降園の際、保護者の方とお子さまは、必ず手をつないで下さい。門から飛び出すなどの危険な場面を見かけますので、事故・ケガのないようご協力宜しくお願ひ致します。



2019年も終わって
しまいますね。

たくさん挑戦したり、体験をしたうさぎぐみさん。4月に比べ成長した12月、サンタさんにしっかりと「ありがとう」とプレゼントをもらって嬉しそうでした。

1月からも元気な姿が見れることを楽しみにしています。お餅つきもあります。大好きなパパ・ママとおもちをついたり、触ったりして楽しみましょうね。2020年も宜しくお願ひ致します。

ある日、ヒヤシンスの球根を見せると「たまねぎみたい」「お花咲くの?」「種なの?」と思ったことを言葉にする子ども達。「育ててみたい」と話してくれた子が多くいたので、一人一つずつヒヤシンスの水栽培が始まりました。自分のヒヤシンス自分で水替えをし、根っこを見て「もやしみたい」など成長をたのしんでいます。あるお友達の「名前を付ける!」の発言で「ぼくも名前を決めた!」と自分のヒヤシンスに名前を付け愛着をもち、育てる姿が見られます。「何色が咲くかな?」と今から楽しみな様子です。20日は園全体でクリスマス会に参加し、サンタさんからのプレゼントに大喜びの子ども達。さらに24日にはサンタクロース・トナカイがお部屋に来てくれました。自分で作ったフェルトバッグをさげ、サンタさんからレゴやおやつのプレゼントをもらいました。ありがとうございました!サンタさん・トナカイさん!今年もあっという間に終わりました。残り3ヶ月、楽しく元気に過ごそうね☆2020年も宜しくお願ひ致します。

